

L'emploi décroché

J. A. F., Venezuela

15/11/2012

Depuis deux ans sans contrat fixe, j'enchaînais des petits travaux dans mes cordes. Un jour, au mois de mai 2011, en surfant sur internet, j'ai trouvé la neuvaine du travail de saint Josémaria. J'ai commencé à la faire, avec foi et, ô surprise, une semaine après, un collègue m'a proposé un contrat fixe d'ingénieur. Le travail ne correspondait pas tout à fait à ma qualification mais je l'ai accepté. J'ai poursuivi, avec ferveur,

la neuvaine tous les jours et j'ai trouvé un autre travail plus en accord avec mes aspirations salariales et professionnelles. Une vraie bénédiction de Dieu et de saint Josémaria. Tous les jours, en me mettant au travail, je fais cette neuvaine que j'ai dans mon ordinateur. Merci !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/lemploidecroche/> (14/01/2026)